

# 丹生区公民館便り

2020年7月号



# ～つどう・まなぶ・むすぶ丹生の里～

2020年7月1日発行 発行責任者 栗林 茂

丹生校区公民館  
地域コム  
ネット 丹生校区公民館



### 3 密を避けて活動を再開

6月1日から、公民館活動が一部のサークルを除き制限付きで再開しました。主催事業はまだですが、サークル・自主活動は十分な対策をしながら実施中です。定員の関係で使用する部屋を変更したり、開催日を一日多く設けたり、時間で区切って人の入れ替えをしたりと、臨機応変に対応していただいている。

校区の皆様には引き続き気を緩めずに、感染予防を心掛けて頂きたいと思います。



集会室で研修  
(丹溪郷土史愛好会)



『6月から再開した蕎麦打ち教室』  
今日は試食せずに打つだけでした。久し  
ぶりだったので、感覚を取り戻しながら  
、真剣な表情の教室生です。先生の  
「いいよー」の声が響きます。

～あなたと身近な人の命を守る感染対策～ ①頻繁に手を洗う ②咳工チケットの実践 ③人との距離を保つ ④目・鼻・口に手で触れない ⑤症状がある時は医療機関へ相談を ⑥人の接触を8割減らす

## 7月からの定員が変わります

6月1日から公民館の貸館定員を以前の3割までとしていましたが、大分市の方針に倣い7月からの定員を増やします。

部屋名	7月からの定員
集会室	100人
研修室+会議室1 (2部屋続き)	25人
会議室2	5人
老人室(1・2) (2間続き)	2部屋で15人
コミュニティホール	75人
和室	15人
調理室	工事のためしばらく使用不可

皆さんにご協力頂きながらご利用頂いております。定員は増えますがマスク・手指の消毒・三密を避ける等の注意事項のチェックを忘れずにお願いします。

喫煙場所が変わります

～受動喫煙防止にご配慮ください～

受動喫煙によってリスクが高まる病気には肺がん、脳卒中などがあります。

4月の法改正により、多数の者が利用する施設について、原則、屋内禁煙とすることが義務づけられました。

今まで、当公民館は屋内禁煙で玄関に灰皿を設置しておりました。子どもから高齢者まで様々な方が出入りする場所ということもあり、大分市から見直しを検討した方が良いとの指導がありました。



敷地内禁煙の公民館も多数ありますが、当公民館は、7月からコミュニティホール南側倉庫入口に喫煙スペースを移動しましたので、ご理解とご協力をお願いします。

## 丹生校区民児協から



### 7月の子育てサロン「すくすく」中止のお知らせ

安全・安心に子育てサロンが開催できるよう協議を重ねましたが、今月も開催を見送ることにいたしました。

楽しみに待たれている親御さんには申し訳ありません。

状況が好転し、十分な対応が可能になりましたら再開したいと思います。



### 丹生校区人権教育推進部会総会のお知らせ

開催日 7月 1日 (水)

時 間 10時~

会 場 丹生公民館 集会室

内 容 活動報告・活動計画・研修

\*評議員の参加をお願い致します  
(ご案内のハガキを送付します)

## 丹生校区ボランティアの会

### 花壇整備ありがとうございます

去る6月16日(火)、丹生校区ボランティアの会(幸俊男会長)による花の苗の植え付け作業が行われました。

今回は、佐野区のボランティアの会メンバーの方々にサルビア・メランポジューム・マリーゴールド等の苗を植えて頂きました。

植え付けられた苗は、当番制で各自治会のボランティアの会員の方に水やりをして頂きます。この夏も色鮮やかな花々が来る人の目を楽しませてくれることと思います。

年間を通して活動頂いている丹生校区ボランティアの会の皆様、長年にわたり花の苗をご提供頂いている久土自治会育苗部会の皆様に心から感謝申し上げます。



## 館内整備進捗状況

- ・今年度予定していた館内のLED化工事が6月下旬にスタートしました。
- ・調理室の改修工事も先日最終打ち合わせが終わり、近々着工する予定です。
- ・夏を迎えて研修室やコミュニティホールのエアコンも修理予定です。



花と直野怜子さん



### ありがとうございます

6月は、地域の方に様々な種類の紫陽花を頂きました。玄関が華やかになり、訪れる人の目を楽しませてくれました。

7月3日(金)の10時~12時の間は坂ノ市公民館での会議出席のため、職員が不在です。